

COLONISATION AVANTAGEUSE

Deux excellentes régions

La Vallée de la Matapédia, Comtés de Matane et de Bonaventure

LE CANTON PERCÉ, COMTÉ DE GASPÉ

I

AUX COLONS

La vallée de la rivière Matapédia, ainsi que la région de la Baie des Chaleurs, sont deux localités très recherchées aujourd'hui. Toutes les deux offrent des avantages considérables aux nouveaux colons.

Sol excellent, bois en assez grande quantité pour les besoins du colon, climat superbe, eau pure et abondante, chasse et pêche, prix élevés pour tout bois de commerce, tout s'y rencontre pour aider les débuts du colon.

En trois ou quatre ans, un cultivateur laborieux peut s'y faire un domaine où sa famille vivra dans une modeste aisance.

Six jeunes paroisses viennent d'être ouvertes à la colonisation, et tous les lots propres à la culture y sont en vente sans réserve. Outre les colons qui y sont déjà établis, il y a place pour sept à huit cents familles nouvelles, et quand ces paroisses seront remplies, il s'en ouvrira d'autres.